

Weihnachtsgruß vom Pastoralteam Wetterau Süd

Von Pastoralteam Wetterau Süd
20. Dez. 2024



“Wohin willst du gehen?“, fragte mich der Engel,
als ich an einer Kreuzung stand und nicht mehr weiterwusste.

„Nach Bethlehem“, antwortete ich
und breitete meine Landkarte umständlich vor ihm aus.

Lächelnd nahm er sie mir aus der Hand
Und wies mir den weiten Weg
Von meinem stets angestrengten Verstand
Hin zu der Güte meines Herzens.

Christa Spilling-Nöker

Wir wünschen Ihnen allen von ganzem Herzen
friedvolle und gesegnete Weihnachtstage und
für das neue Jahr, welches uns alle vor viele
neue Veränderungen stellt, nur die besten
Wünsche und die Gewissheit, dass Gott ein
menschenfreundlicher Gott ist, der uns den
Weg zeigt.

Das wünscht das gesamte Pastoralteam
Wetterau-Süd

[Zum Ausdrucken hier anklicken](#)